

1976 - 2006 Bedernau und Plouigneau

30 Jahre Freundschaft

BEDERNAU. Der Deutsch-Französische Freunde-
kreis Bedernau e.V. konnte
ein besonderes Jubiläum
feiern.

Seit 30 Jahren besteht die Freundschaft zwischen Bedernau und der bretonischen Gemeinde Plouigneau. In der Bretagne wurde das Jubiläum gebührend gefeiert. Fast 50 Personen waren der Einladung für die Jubiläumsfahrt gefolgt und machten sich mit Bus, Auto und Fahrrad auf den 1300 km langen Weg an

die Atlantikküste. Von Bürgermeister Joseph Urien, dem Partnerschaftskomitee und den gastgebenden Familien wurden sie in der Partnergemeinde Plouigneau, 60 km östlich vor Brest, herzlich in Empfang genommen. Eine erlebnisreiche Woche mit einer Wanderung durch das beeindruckende Felsenlabyrinth von Huelgoat, einer Schiffsfahrt hinaus auf den Atlantik und vielem mehr lag vor den Besuchern.

Das 30-jährige Jubiläum der Städtepartnerschaft wurde in ei-

ner großer Feier zelebriert. Mehrere hundert Personen folgten der Einladung der Gemeinde zu einem Aperitif auf dem großen Marktplatz. In ihren Ansprachen hoben Bürgermeister Joseph Urien, Franz Stauber (in Vertretung für Bürgermeister Alfonso Biber), Rolande le Houerou und Vorstand Otto Heel die Wichtigkeit von kontinuierlichen Freundschaften und Begegnungen hervor. Frieden durch Freundschaft war das herausragende Thema der Feierlichkeiten.



Zwischen Bedernau und der französischen Stadt Plouigneau besteht seit 30 Jahren eine innige Städte-Freundschaft. Eine Delegation von fast 50 Personen machte sich jetzt in die Bretagne auf und feierte das schöne Jubiläum gebührend.

Foto: oH